

Saint-Vincent-de-Reins

Sainte-Barbe : une reconnaissance bien méritée pour les pompiers

Les sapeurs-pompiers du casernement Marius-Nony ont accueilli la population locale, venue très nombreuse, pour leur traditionnelle cérémonie de Sainte-Barbe.

A cette occasion, quatorze diplômes ont été distribués aux volontaires ayant, cette année, suivi une formation générale ou spécifique. Trois sapeurs-pompiers ont été distingués de la médaille d'honneur des sapeurs-pompiers : Louis Vadeboin et Denis Salinas (30 ans), Yves Depierre (25 ans). Parallèlement, cinq agents se sont vu décorés de la médaille de bronze de l'Observatoire citoyen de défense et de protection civiles (OCDPC), qui a pour mission de promouvoir le béné-



Les titulaires de la médaille de bronze de l'Observatoire citoyen de défense et de protection civiles (OCDPC) posent aux côtés du directeur départemental du SDIS-69, du président de l'UDSP-69, de la présidente du Conseil général du Rhône, du conseiller général, du député, du président de la CCPAT et du maire de Saint-Vincent.

volat et l'éducation citoyenne au service de la prévention des

risques et de la protection des personnes : Louis Vadeboin,

Denis Salinas, Yves Depierre, Guy Poyet (également nommé lieutenant honoraire) et Lionel Perras. Une mention particulière doit être faite au caporal-chef Jean-Marc Murat, engagé en 1979 et totalisant désormais trente-cinq années de service. Pilier du centre et de l'amicale, le caporal-chef Murat est ainsi décoré de la médaille d'argent de l'Union départementale des pompiers du Rhône, de la médaille d'argent de l'OCDPC et de la médaille de bronze du Civisme et du dévouement de l'Association nationale des titulaires du titre de reconnaissance de la nation (ANT-TRN), suite à la Lettre de félicitations reçue récemment des mains du préfet de région.